

WNI

Welly-Anggit Siap Wujudkan Pasaman Maju dengan Pendidikan, Kesehatan, dan Infrastruktur Unggulan

Syafrianto - PASAMAN.WNI.OR.ID

Nov 9, 2024 - 11:53



Pasaman, - Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Pasaman, Welly Suheri

dan Anggit Kurniawan Nasution, baru-baru ini mengunjungi warga Padang Alai, Jorong Petok, Nagari Panti Selatan, dalam rangkaian kampanye mereka. Kehadiran mereka disambut antusias oleh masyarakat setempat pada Jumat malam (8/11/2024), yang penuh semangat menantikan kedatangan kedua calon pemimpin daerah tersebut.

Welly Suheri, calon Bupati Pasaman, mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam atas sambutan hangat yang diberikan oleh masyarakat Padang Alai. "Kami sangat menghargai antusiasme yang luar biasa dari warga Padang Alai, Jorong Petok. Ini adalah bentuk dukungan yang sangat berarti bagi kami dalam menghadapi Pilkada Pasaman yang akan datang," kata Welly.

Dalam kesempatan tersebut, Welly bersama pasangannya Anggit Kurniawan, juga menyampaikan beberapa program unggulan yang akan mereka jalankan jika dipercaya memimpin Kabupaten Pasaman lima tahun mendatang. Kedua calon ini berkomitmen untuk membawa perubahan nyata bagi kesejahteraan masyarakat Pasaman melalui sejumlah visi dan misi yang terfokus pada sektor pendidikan, kesehatan, infrastruktur, dan pemberdayaan ekonomi.

Program Utama Paslon Welly-Anggit

Salah satu janji utama dari pasangan ini adalah Pendidikan Gratis untuk seluruh masyarakat Pasaman, serta pemberian Seragam Sekolah Gratis setiap tahun ajaran baru.

Welly dan Anggit juga berencana memberikan beasiswa pendidikan untuk mahasiswa dari keluarga kurang mampu, agar pendidikan yang berkualitas dapat diakses oleh semua lapisan masyarakat.

Di sektor kesehatan, mereka berjanji untuk mengimplementasikan kesehatan gratis bagi setiap warga Pasaman, termasuk memberikan ambulans gratis di setiap kecamatan untuk memastikan akses kesehatan yang cepat dan mudah bagi masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa tak ada lagi warga Pasaman yang terhambat akses kesehatannya karena biaya. Semua warga, tanpa terkecuali, berhak mendapatkan perawatan yang layak," tambah Welly.

Selain itu, mereka juga akan menyediakan bajak gratis untuk petani, khususnya bagi mereka yang memiliki lahan pertanian sawah. Dengan adanya program ini, petani dapat lebih mudah dalam mengelola lahan mereka. Tak hanya itu, program mereka juga mencakup peningkatan kuota pupuk bersubsidi, untuk meningkatkan hasil pertanian dan kesejahteraan petani.

Welly dan Anggit juga berkomitmen untuk membuka lebih banyak lapangan kerja baru setiap tahun dan mempercepat pembangunan infrastruktur, termasuk memperbaiki jalan-jalan di setiap kecamatan. Mereka juga memiliki rencana untuk menyediakan *rumah layak huni* bagi keluarga kurang mampu serta akses internet gratis di daerah terjauh dan terpencil di Pasaman untuk memastikan pemerataan akses informasi.

Dukungan dari Ninik Mamak dan Kaum Bundo Kandung

Dukungan terhadap pasangan ini juga datang dari berbagai kalangan, salah satunya adalah dari Ninik Mamak Jorong Petok Padang Alai, Datuak Nan Tunggang. Dalam pertemuan tersebut, Datuak Nan Tunggang menegaskan bahwa mereka akan mendukung penuh Welly dan Anggit dalam Pilkada mendatang. "Cucu kemenakan kami siap memenangkan Paslon Welly-Anggit. Kami ingin melihat perubahan yang nyata dan menyeluruh untuk Kabupaten Pasaman. Dengan Visi-Misi mereka, kami percaya Pasaman bisa lebih maju dan berkembang," ujar Datuak Nan Tunggang.

Di tempat terpisah, Iyet (47), seorang warga Jorong Petok dari kaum Bundo Kandung, juga menyatakan dukungannya terhadap pasangan Welly-Anggit. "Kami sepakat memilih Paslon Welly-Anggit. Visi dan Misi mereka jelas dan fokus untuk kesejahteraan masyarakat Pasaman. Kami yakin, di bawah kepemimpinan mereka, Pasaman akan mengalami kemajuan yang pesat," ungkap Iyet.

****Visi Misi yang Menggugah Harapan Masyarakat****

Dengan program-program yang telah disampaikan, Paslon Welly Suheri dan Anggit Kurniawan ingin mengajak seluruh masyarakat Pasaman untuk bangkit bersama, membangun daerah tercinta ini menuju masa depan yang lebih baik. Mereka menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat untuk mewujudkan perubahan yang lebih baik di segala sektor.

"Visi kami adalah Pasaman Bangkit. Kami ingin agar seluruh masyarakat Pasaman merasa terlibat dalam setiap langkah perubahan. Bersama-sama, kita akan membawa Kabupaten Pasaman menuju kemajuan, keadilan sosial, dan kesejahteraan yang merata bagi semua," kata Welly dengan penuh semangat.

Pertemuan di Padang Alai, Jorong Petok, yang dihadiri oleh ratusan warga masyarakat, menjadi bukti betapa besarnya harapan masyarakat untuk perubahan yang lebih baik. Para pendukung setia pasangan ini percaya bahwa Welly dan Anggit adalah pemimpin yang dapat membawa Pasaman menuju masa depan yang lebih cerah dan sejahtera. (***)